

IRUN / El PNV exige que se clarifique la situación sobre la ampliación de la biblioteca

IRUN. DV. El grupo municipal EAJ-PNV ha solicitado al Gobierno local que clarifique la situación de la tantas veces exigida ampliación de la biblioteca y archivo municipal Ikust-Alaia, ya que se trata de una promesa de mejora que no llega.

Los nacionalistas denunciaron en rueda de prensa que la ampliación de Ikust-Alaia es un tema que viene desde muy atrás. Su portavoz, María Eugenia Iparragirre, recordó que en abril de 2003, junto a una información sobre el volumen de uso de la biblioteca muy positivo y en aumento, el Gobierno municipal señaló que en el próximo Pleno se aprobaría el proyecto de mejora. Iparragirre añadió que ese mismo año, el concejal del área dijo que la ampliación era uno de los pilares de la gestión municipal.

Alta inversión

La portavoz nacionalista continuó echando la vista atrás y recordó que en 2004 y 2005 recibíamos más datos sobre el uso cada vez mayor de las instalaciones, y conocíamos la entrada de Ikust-Alaia en el Sistema Nacional de Bibliotecas de Euskadi, reconociendo la importancia que la biblioteca de Irun tiene.

Pero en marzo de 2006, se menciona el retraso de la ampliación, debido a que la inversión es muy importante y el concejal del área señala que la solicitud que han hecho a otras instituciones ha sido denegada, explicó Iparragirre.

La portavoz aludió, además, a hechos más recientes. La semana pasada recibíamos la noticia de la suspensión de préstamos de libros durante los meses de septiembre y octubre por el traslado de los materiales a la nueva sala de la plaza Agirretxe, cuyo acondicionamiento ha supuesto un coste de 180.017 euros. Ante este hecho, la portavoz nacionalista denunció que el argumento hasta ahora esgrimido para la no ampliación era el del coste económico, pero que la no ejecución de las obras nos lleva a reiterados gastos que no dejan de ser parches para dar solución a las nuevas y continuas necesidades de los usuarios de la biblioteca municipal Ikust-Alaia. La portavoz de EAJ-PNV no puso en duda que el traslado del servicio de préstamo mejorará el servicio actual, pero seguimos sin saber en qué punto estamos, ya que dicen que siguen las negociaciones para adquirir los terrenos adyacentes a la biblioteca, añadió Iparragirre.

Por todo ello, el PNV después de tantos años hablando del mismo tema, solicitó que se clarifique si verdaderamente se va a ampliar la biblioteca Ikust-Alaia o si se va a tomar otra decisión respecto a la ubicación futura de este servicio.